



HÔTEL BARRIÈRE
LE MAJESTIC
CANNES

EXPÉRIENCES & DÉCOUVERTES

EXPERIENCES & DISCOVERIES

Mardi 31 décembre 2019

Tuesday, December 31st 2019



MÉTÉO WEATHER FORECAST

Matin

4 ° C - Ensoleillé

39.2 ° F - Sunny

Après-Midi

11 ° C - Ensoleillé avec quelques nuages

51,8° F - Sunny with a few clouds

CÉLÉBRER

SALON CROISSETTE

Soirée dansante et Musique Live avec le groupe "Star Band" & DJ ! 349€ par adulte, boissons comprises et 99€ par enfant, hors boissons.

CELEBRATE

CROISSETTE BALLROOM

Dance evening and live music with band "Star Band" & DJ! €349 per adult, drinks included and €99 per child, drinks excluded.

SE DIVERTIR

CASINO BARRIERE CANNES LE CROISSETTE

Rien ne va plus, les jeux sont faits !

Retrouvez tables de jeux, machines à sous, jeux électroniques, et tables de poker au Casino Barrière Le Croisette.

HAVE FUN

BARRIERE CANNES LE CROISSETTE CASINO

End of bets, nothing goes on the table! Discover our games tables, slot machines, electric games, and poker tables at Casino Barrière Le Croisette.

SE CULTIVER

MUSÉE DE LA CASTRE - CANNES

Collections prestigieuses d'arts primitifs, d'instruments de musique et de peintures de Cannes du XIXe siècle.

EDUCATE YOURSELF

CASTRE MUSEUM - CANNES

Prestigious collections to primitive arts, musical instruments and the 19th century paintings.

Soirée

7 ° C - Ciel clair

44,6 ° F - Clear sky

Nuit

Lever du soleil : 8h05

Coucher du soleil : 17h04

Sunrise: 8:05am

Sunset 5:04pm

FESTOYER

FOUQUET'S

Menu signé Pierre Gagnaire & Soirée Musique Live ! 269€ par adulte, hors boissons et 99€ par enfant, hors boissons.

CELEBRATE

FOUQUET'S

Menu signed by Pierre Gagnaire & Music Live! €269 per adult, excluding drinks and €99 per child, excluding drinks.

JOUER

ESCAPE GAME DIGITAL MAJESTIC

ADVENTURE

Tentez de devenir le grand vainqueur du tournoi des sorciers en participant au premier Escape Game Digital grandeur nature au sein d'un hôtel 5 étoiles !

PLAY

DIGITAL ESCAPE GAME MAJESTIC ADVENTURE

Try to become the great winner of the wizard tournament by participating to the first life-sized Digital Escape Game in a 5-star hotel!

S'AMUSER

STUDIO BY PETIT VIP

Soirée exceptionnelle sur le thème de la magie : kids show, magicienne et boom party ! Menu Petit VIP à partir de 105€ par enfant, boissons comprises.

ENJOY

STUDIO BY PETIT VIP

Exceptional evening on the theme of magic: kids show, magician and boom party! Petit VIP menu from €105 per child, including drinks.

CONTACTER LA CONCIERGERIE

Télécharger l'application Hôtels Barrière pour rester connecté

CONTACT CONCIERGE SERVICE

Download the Hôtels Barrière app to stay in touch.

